



Cannes Appartement à louer (06400)

Pièces

Studio

Superficie

26 m²

Référence

246L

Prix

Prix NC

Ce studio climatisé de 26m², situé au Square Mistral, est à deux pas des plages de sable fin et du centre de Cannes. Il offre un cadre idyllique avec une terrasse ensoleillée et un intérieur moderne. Entièrement équipé, il comprend un séjour lumineux avec canapé-lit double convertible, une cuisine semi-ouverte avec meubles neufs, et une salle d'eau moderne. Profitez également du Wi-Fi gratuit et d'un garage dans la résidence. Les équipements incluent lave-linge, lave-vaisselle, réfrigérateur, congélateur, four, micro-ondes et accessoires pour le petit-déjeuner.

Parfait pour 1 à 2 personnes, ...

This 26m² air-conditioned studio, located in the Mistral Square, is close to the sandy beaches and the center of Cannes. It offers an idyllic setting with a sunny terrace and modern interior. Fully equipped, it includes a bright living room with double sofa bed, a semi-open kitchen with new furniture, and a modern bathroom. You can also enjoy free Wi-Fi and a garage in the residence. Facilities include washing machine, dishwasher, refrigerator, freezer, oven, microwave and breakfast accessories. Perfect for 1 to 2 people, this apartment combines comfort and convenience for a memorable stay.

HOME RIVIERA

6 BOULEVARD DU MIDI - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

